



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré le chef de l'Église maronite



Service de communication du DREE, 17 mai 2025 – Le 16 mai 2025, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Volokolamsk, en visite au Liban avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, a été reçu dans sa résidence à Bkerké par le patriarche de l'Église catholique maronite, Son Éminence Béchara Boutros, cardinal al-Rahi dans sa résidence de Bkerké.

Au cours de l'entretien ont été abordées des questions relatives à la coopération interchrétienne, à la situation des chrétiens au Moyen-Orient, ainsi que d'autres sujets d'intérêt commun. Le métropolite Antoine a transmis au patriarche Béchara Boutros les salutations chaleureuses de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, et a évoqué la situation difficile de l'Église orthodoxe russe en Ukraine et dans les pays baltes.

Le chef de l'Église maronite a félicité ses hôtes pour l'achèvement de la construction et la consécration de l'église dédiée à l'icône de la Mère de Dieu « Joie Inattendue » à Zahlé, soulignant que cet événement réjouit non seulement les fidèles orthodoxes de la ville, mais aussi tous les chrétiens du Liban. Vivant en paix et en harmonie, ils contribuent ensemble à l'édification de la culture spirituelle du

peuple libanais.

En souvenir de cette rencontre, le président du DREE a offert au cardinal al-Rahi un œuf de Pâques.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93255/>